

RUEGO QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO DEL 8 DE JUNIO DE 2017 SOBRE INFORMACIÓN DE ACTUACIONES MEDIOAMBIENTALES A LA CIUDADANÍA

Desde la concejalía de Medio Ambiente de este Ayuntamiento se realizan periódicamente actuaciones en los barrios de distinta índole. Aunque en principio dichas actuaciones estén justificadas, si previamente no se informa a los vecinos, pueden generar una alarma que podría evitarse. Así ocurrió, por ejemplo, cuando el pasado mes de marzo se llevó a cabo una tala de árboles en la calle Astorga, donde varios vecinos mostraron su indignación por ello, al no saber que los ejemplares que se talaron estaban enfermos y que la actuación era necesaria por su propia seguridad.

Desde Ciudadanos creemos que la información que llega a los vecinos sobre este tipo de actuaciones es insuficiente. El área de Medio Ambiente debe hacer llegar una información concisa y con una antelación suficiente para evitar los malos entendidos que puedan producirse entre los vecinos. De modo que lo ideal es informar a las asociaciones de vecinos para que éstas hagan llegar la información a todos sus integrantes, informar en los comercios y colocar algún anuncio en medios de comunicación para ello.

Por todos estos motivos, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula el siguiente

RUEGO:

Que el Ayuntamiento tome las medidas necesarias para hacer llegar de forma clara y con la antelación suficiente información acerca de todas las actuaciones del área de Medio Ambiente que puedan generar cierta alarma social entre los vecinos de Reus.

Reus, 7 de junio de 2017

Sr. Juan Carlos Sánchez Martínez

Portavoz G. M. Ciudadanos